

自治会だより

～挨拶と花と緑の明るいニュータウン～

安全で安心して暮らせる街づくりを実現しよう！
守ろう！住環境維持のルールとペットマナー

2010
秋号



「夏祭り盆踊り大会」を

終えて

事業部長 中村裕彦

猛暑の続いた今年の夏でしたが、皆様のおかげで無事「夏祭り盆踊り大会」が開催されました事を御礼申し上げます。

お子様を含め多くの方にご来場いただき、楽しい夏のひと時を皆様とご一緒できた事を大変嬉しく思います。自治会役員並びに班長さんには、準備段階より多くのご協力を頂きありがとうございました。また、福引抽選で見事当選された方へ、改めてお祝い申し上げます。

自治会主催の盆踊り大会も今年に至るまで長い歴史を刻んできましたが、年度が変わるごとにまた新たなメンバー構成で催されるこのイベントは、いつも期待と不安が入り混じった新鮮な感覚に満ち溢れています。

事業部におきましては5月の中旬から、この8月の「夏祭り

盆踊り大会」に向けての準備を進めて来ましたが、当日会場においでくださる方々に楽しんで頂くことはもちろん、主催する側の私たちも楽しんで参加できるイベント作りを目指して、この日を迎えた次第です。

果たして、その思惑通りの結果が得られたのかどうか、はっきりとは分かりませんが、今日まであまりご縁のなかった方々とこうして苦労？を共に出来た事はかけがえの無いものだったと感じています。

これからもこうしたイベントを通じて、地域の新たな繋がりが増えていくことを期待すると共に、今後も主催される役員・班長さんには、是非楽しみながら苦労？を共有していつて欲しいなと思います。

残念ながら、今年是一般参加でできなかった皆さん。事業部では毎年反省点を踏まえながら、より良い「夏祭り盆踊り大会」を開催していきますので来年は是非会場に足を運んでみてください。

ありがとうございました



夏祭り盆踊り大会に
ご寄付いただきました

50音順・敬称略

(二万円)

- 桜井造園
- (有)白岡総合園芸
- 新日本ガス(株)
- 西武建設(株)
- 総合地所(株)
- テレコム通信工業(株)
- (株)ヤオコー新白岡店
- (有)山口電気商会
- (株)弓木電設社

(五千円)

- アリス歯科クリニック
- 奥山こどもクリニック
- カットハウス モモ
- カラオケスタジオ蔵
- 小林商店
- (株)サイボウ
- ジャンジャン
- 白岡タクシー(株)
- 白岡東小学校
- 新白岡駅前内科
- すぎた動物病院
- 杉の子幼稚園
- (株)成和技建
- せるトータルビューティプラン
- 高井歯科医院
- 高岩第1行政区
- 高岩第2行政区
- (有)玉木印刷
- (株)東洋不動産白岡店
- 藤野医院
- ベイプランニング
- 細谷畳店
- マ・メールアンジュ
- (株)武蔵野銀行新白岡支店
- わたなべクリニック

(三千円)



- アークヘア
- 味膳
- (有)アメニティリース
- A S C 新白岡校
- カジヤ (理容)
- かねこ美容室
- K Y びようしつ
- サイシン新白岡校
- サカエ不動産
- さくら接骨院
- サロン・ド・ヴィセイ
- シエーン英会話スクール新白岡校
- 白岡ニュータウン歯科
- 白岡町

高岩駒形自治会

天下御麵

日本海庄や新白岡店

はまだ歯科医院

美容室スワールア

ホワイト急便新白岡店

ボンメガネ

ミニストップ

モノクラブ

やきとり駒形

理容ムサシ

ログハウスくら

(二千元)

訪問介護ステーション

ふくふく新白岡

みなみ整骨院

合計 二十九万七千円

総合地所(株)・櫓組立協力費

【品物】

フレンドマートさいとう

フレンドマートさいとう賞10本

鮎処 たての

サイダー2ケース

(有)白岡総合園芸

ビール1ケース

地域の安心・安全のために

『備えあれば憂い無し』&『向こう3軒回隣り』

〜古くはことばのお思いでしようが・・・

保安部長 浅井嘉一

AED講習会：7月10日

「知ってれば安心！」

〜AEDと救急法〜

自治会に配備されたAEDの扱い方講習会を保安部中心で行いました。人工呼吸はもちろん、AEDに触るのも初体験でしたが、無事マスターできました。

参加者から、「講習会に参加して、なんだか得したような気持ちです!」、「実際するときほんとにできるかしら」「1回でなく、もう1度練習したら、うまくできると思うのだけど」との声が聞かれました。

日赤指導員2人に、文字通り『手取り足取り』で2時間余りの特訓でした。誰もがその場に出会えば、気も動転するでしょう。しかし的確な処

置によって、ひとりの命が救われます。『気道確保』、最も大切な『心臓マッサージ』、そしてAEDの順番です。本音はAEDなど使う機会が無いよう祈るばかりです。



安心・安全・防犯・

交通マップ作り

〜子供達も参加〜

7月24日に、3丁目に引き続き、1・2丁目のマップ作

りを行いました。参加者38人、通学路周辺の調査には、5人の子供たち親子の姿もありました。

ニュータウンをとりまく農業水路に潜む危険、植樹の高さで見通しに難あり、通過車両のスピードが速く、注意を喚起する対策や横断歩道の必要性も指摘されました。街路灯・照明灯・消火器・子ども110番の家・防犯推進委員宅なども確認できました。

現地調査後、集会所に戻り「マップ」の作成と参加者による意見交換をしました。公園に設置された消火器の期限切れや樹木による見通しの悪さ、禁止区域での釣り等ハードソフトの両面から念入りな質疑になりました。マップは更に編集・整理・印刷され、今年度中に各戸に配布されます。地域の安心・安全はそこに住む私たち同士の絆が重要です。『向こう3軒、両隣り』の

精神、気配りが求められているのではないのでしょうか。



★10月3日(日)

自主防災訓練

9時30分校庭集合

自岡東小学校で実施!

貴重な煙体験ができます。(注)タオル必要。親子でござ。

☆雨天の時は10月10日(日)、高岩公園に会場が変わります。



環境部・植樹部だより

環境部

〈前期の活動を振り返って〉

環境部長 吉田 昭吾

環境部が、最初に取り組んだ事業は、5月の春の庭木、生け垣消毒でしたが、約910戸の申し込みがあり、実施率は79%でした。例年、900戸前後で推移していますが、消毒効果を高める観点からも、積極的な実施をお願いしたいところであります。

次は、5月30日の、ゴミゼロ・クリーン運動です。全体で1410名の参加者があり、皆様の熱心な作業の結果、大変、きれいになりました。お忙しい中、ありがとうございます。環境整備活動にも、会員の皆様の積極的な参加をお願いする次第です。

環境部は、今後とも、ニュータウン内の良好な住環境の維持、向上に努めてまいります。

ですので、後期も会員の皆様のご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。



植樹部だより

〈平成22年6月植樹会の実施〉

植樹部長 永橋 等

6月12日・26日の両日に亘って植樹会を実施しました。

今回は学園通り3丁目西側の14枒へおおむらさきの苗木464本を植樹しました。梅雨時でもあり雨が心配されましたが1回の延期ですみ、6月中に完了することができました。参加人数も12日24名、26日20名と、今年度より環境部より独立した植樹部として、各班長さん・ボランティア委員の皆様のご参加をいただき、短時間で効率良く進められ無事終了することができました。

この植樹会も回を重ねるごとに経験を積まれた委員の方のご指導でスムーズな運営が出来ました事、紙上をお借りして重ねて厚くお礼申し上げます。

今年10月には2回目の植樹会も予定しております。詳しく

くは自治会の回覧・2チャンネルでご案内させていただきますので、引き続きご協力よろしくお願い致します。

又過年度での植樹完了枒の総合手入れも行っています。特に夏場の除草・給水については苦勞しながらの活動になっています。『ゴミゼロクリーン運動での除草』、『町支援のシールバーセンター会員の方による除草』等支援活動もお願いしていますが給水も含めて追いつかないのが現状です。

つきましては植樹部での活動以外で、自治会員の皆様でご自宅前の植樹枒の除草・給水に少しの時間で構いませんので、ご協力いただければ大変有難いと思っています。ご賛同いただける方は是非よろしくお願い致します。

CATV地上デジタル化へ

戸建て

CATV地上

デジタル化に

ついて

広報部長 高木 朋子

CATV導入について

白岡ニュータウンのCATV（ケーブルテレビ）は、総合地所株により、この地区が電波障害地域だったこと、景観を大切にする立場より導入されました。

平成14年に総合地所株から自治会に管理が移管されました。総会を通じて、管理規約が整備され、共用施設の範囲、会員の管理責任等が決定されています。

維持費用と

各戸の負担金（年）

費用については、毎年の総会にて審議・可決されており、毎年の保守費用・電柱使

用料で年平均約150万円の支出、平成17年には集中アンテナのデジタル化や設備の更改費用で約1千万円が必要でした。今後の最も大きな支出は、平成26年に幹線整備・ケーブル更改で約5千万円以上が見込まれています。その為に積立金が必要となります。

戸建てのCATV負担金は当初年6,000円でしたが、現在年4,800円と値下げされています。

地上デジタル化対策

国の施策により来年7月には、TVの周波数が512MHz以上になります。その為に各戸についているブースターが対応できるかどうか問題になっています。1期1次販売の3丁目20、24街区はブースターがない直結式となっており、その街区はデジタルTVに繋がれば見ることができます。

リフレ地区の戸建はデジタル放送に対応したブースター（室内）が設置されています。

ニュータウンで最も古いブースターは250MHz対応で、次の世代が450MHz、5年前くらいから770MHz対応ブースターに変わっています。どのブースターが設置されているかどうかは、建てられた年数から推定するか、2階の屋根裏、天袋奥、クローゼット上部奥にあるブースターの数字を見ると明らかになります。

現在デジタル放送が見られているのは、450MHzのブースターが漏れの電波を拾っている可能性もあり、安定的な電波の供給が保障されているかどうか定かではないといわれています。

デジタルBS放送

デジタルBSの電波は非常に高い周波数になるため、現

在のCATVの設備での対応はできません。BS放送は各戸の選択で、必要とされるご家庭ではBSパラボラアンテナの設置をお願いします。

ブースターの種類

ブースターにBS対応と非対応の2種類があります。TVが複数あり、全てのTVでBS放送を見たい家庭では、BS対応ブースター（写真）とBSアンテナ1台を設置されるのが良いと思います。

テレコム通信工業とユーミックスが工事をしています。ご相談して下さい。



BS対応ブースター（戸外設置）

仕事紹介・コラム

行政 区 長

白岡町では、町民とのパートナーシップを確立して町づくりを進める協働型の行政運営を推進しており、町民と町との連絡調整をして円滑な行政区運営事業を行うために行政区長と区長代理が町内45行政区ごとに置かれています。

具体的な区長の役割は、町からの依頼、報告事項等を地域住民に伝達周知、町広報紙、回覧文書等の配布、募金事業の協力等ですが、町内一斉ゴミゼロ運動事業や防災訓練実施事業についても町と連絡調整を行います。

戸建て開発の拡大とともに自治会活動は充実してきており、自治会費に行政運営費交付金を加えることで区長と自治会会員が協力して行政区を運営する形をとっていることから、区長は自治会役員を兼

任することが必要となり、また社会福祉協議会の支部運営にも民生委員さんとともに協力させて頂いています。

新居 敦子

民生・児童委員

皆さま、民生児童委員の活動について、少しご紹介します。

ニュータウン自治会内で5人の委員が活動をしています。1丁目1名、2丁目2名、3丁目2名で担当区域を分けています。地域にお住まいの方から様々なお困り事の話を知ったとき、また、援助を必要とされると思われる方を、私達が知ったときなど、必要に応じて行政機関等に相談をします。

また、民生児童委員は社会福祉協議会の役員として、地域の様々な行事に参加します。高齢者を対象としたふれあい

懇親会、お茶飲み会等、児童対象のふれあい広場などで、皆さまと直接お話しをする機会もあります。

私達は、地域の人達が少しでも安心出来る生活を送れるよう願って活動をしています。守秘義務を負っていますので、個人情報を守ります。介護、育児などでお困りのこと、誰に相談してよいかわからないことなどありましたら、私達に話してみませんか。

安藤 典子



安藤 児玉 川島 桃井 大島

コラム

せめて吸殻の始末を！



緑道の雑草を刈った後のタバコの吸殻のなんと多いこと！同じ場所に同じフィルターです。朝早くに様子を見に行くと、火のついたままの吸殻が捨ててありました。吹きだまったゴミや枯葉に火が付いたらとは、思いもしないのでしようか？

駅・会社・レストラン等禁煙場所が増え、家でも煙たがらぬ：愛煙家には心置きなく吸う所が少なくなつたのでしよう。同情はしますが、道や公園に落ちてゐる吸殻をみるとガツカリします。

携帯灰皿使用で、吸殻の落ちていないきれいなニュータウンになつて欲しいものです。

地域で活躍する団体紹介

ソーラン白岡

『ソーランしらおか』は結成して7年目に入りました。全員が踊ることが大好き、体を動かすことが好きで、心地よい汗を流しています。また、全身を常にリフレッシュしていますので益々若返ります。

活動は年間に15〜16会場で踊っています。夏祭りでは、白岡町の各地区自治体や老人ホーム、介護施設等ボランティアとして、皆様に喜んでいただいております。今年4月には、「太鼓祭inさいたま新都心」6月には「太鼓祭in久喜菖蒲公園」に参加しました。

『ヨサコイ ソーラン』の素晴らしいところは、鳴子を持って元気に踊ること「ソーランソーラン」「ドッコイショ ドッコイショ」のフレーズに合わせ、飛んだり跳ねたり、全員が一丸となって、観客に元気

のリズムをお送りできることです。

これからも、輝きを持って熟年パワーを、皆様に発信していきたいと思っています。

介護保険のお世話にならないように、自分自身の足で、行きたいところに自由に赴き、背筋を伸ばして、ダイヤモンドのようにキラキラと輝いていたいと思います。



高岩イヤーズ

高岩イヤーズは、白岡東小学校の女子児童を中心とした少女ソフトボールのスポーツ少年団です。

毎週土曜、日曜の8時から12時まで白岡東小学校の校庭で練習を行っています。活動は町内外の公式戦、親善大会に出場するほか、夏はバーベキューやアスレチック、流し素麺大会、冬はクリスマス大会、スキー合宿とイベントも盛りだくさんです。この夏は、三年連続出場の県中央大会の優勝を目指して選手は一生懸命練習に励んでいます。

現在、団員を募集中（随時）です。初心者でも大丈夫！優しい指導者が丁寧に指導します。お父さんコーチも大歓迎。子供と一緒にキャッチボールを楽しみませんか。グラウンドでお会いしましょう、お待ち

しています。

追伸 8月21日、22日に開催されました県中央大会で、見事第3位に輝きました。これからも秋の公式大会の優勝を目指して練習に励みますので応援よろしくお願ひします。

（母集団長 高野 直美）



開こう、班会議

白岡ニュータウン自治会
自治会だより

2010年秋

2010年10月1日発行

(年3回発行)

発行

白岡ニュータウン自治会

制作・広報部

班会議を 開きましょう！



自治会では、年1回、各班で班会議を開催することを推奨しています。

ご近所同士でも、ゆつくりと話す機会はなかなかないものです。意見交換、近況報告などを交えて、ご近所のコミュニケーションを図っていきましよう！参加戸数一戸につき、1,000円の運営費を自治会が補助します。(立替後払い) 昨年は79班中57班で班会議が開かれました。いつ、どこで、どのような班会議を開いているのでしょうか。

いつ

- お疲れ様会を兼ねて、ごみゼロ運動の後や年度末などに。
- 土日に、お子様も一緒に。
- 班員の皆さんに都合を伺い、希望の多かった平日の日中に。

どうして

● 自治会の集会所を利用。飲み物、お菓子などを用意して、アットホームな雰囲気です。

● 班会議での使用なら集会所利用料は無料。自治会事務局で事前に予約が必要です。

● 近所の飲食店で、お茶や食事しながらゆつくりと。

● 「班会議です。」と相談すると、予算内でメニューを考慮して下さるお店もあるようです。

どのような

● 和やかに、歓談しながら意見交換や近況報告・情報交換(公共施設・お店・病院など)

● 何かあった時、班としてどうするかを打ち合わせ。(災害時・防犯対策・弔事など)

● 自治会や町への要望をまとめる。(ごみ置場の修繕・ロケ誘致は内容を吟味してなど)

● どの班も和やかで楽しく、有意義な班会議になっており、

交換した意見や要望が自治会・町に届き、改善・実現した例もあります。

自治会では、毎年度初めの班長会議で必要な書類一式を各班長さんに渡しています。

開催を決めたら

「班会議開催について」に日時・場所・会議内容を記入して回覧し、参加者を募ります。

班会議終了後は

「運営費支給申込書」を、自治会事務局に提出し、補助金を受け取ります。「班会議報告書」を提出します。(領収書必要ないです)

さあ、皆さんの班でも、班会議を開きましょう！

● 毎年開催している班に聞きました
ニュータウンに越して、20年弱になりますが、毎年欠かさず班会を開いています。出席率はとても良いです。夫婦で出席する家がほとんどなので、いつも土曜か日曜の午後、



2時間程度、集会所で開きます。特に男性は近所の人との接点がありませんので、1年に1回このような場を設けるのはとても良いことです。

内容は5月に開かれる班長会議の報告や自治会への要望、各家の近況報告などです。議題を決めてそれについて話し合うという敷居が高くなり班会を開くのが億劫になりがちですが、近況報告を兼ねて懇親を深めるのが目的です。

班長は補助金の範囲でビール、お茶等の飲み物とお菓子を用意します。1,000円あると結構色々揃えられます。

編集後記

アナログ放送終了まで1年を切りました。ご近所同士で情報交換し、早めの対策をとりたいでしょう。地デジ対策を議題として、班会議を開催するのもよいかも知れませんね。